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2501 回例会『吉田会員イニシエーションスピーチ、ポールハリス「五年間の愚行」』 

2502 回例会『親睦旅行』 

 

 

 

 

１．ＩＭ委員会 横倉会員 

 先日多摩南グループのＩＭの実行委員会がありました。

11/9（木）に実施されます。今回のＩＭはリラックスし

た雰囲気で参加していただくことを目標に、今までとは違

った雰囲気で催されます。皆様積極的にご参加ください。 

 

２．社会奉仕委員長 松浦会員 

 11/22・23 に開かれるもみじ灯路について、当クラブ

ではその中の「ゆめあかりコンテスト」というイベントを

担当します。コンテストでは市民の方からの投票によって

賞が決定されますが、その投票から運営までを我々で行い

ます。運用は観光協会から引き継ぎながら行っていきます。

また、協賛金の依頼も来ていますので皆様のご協力をお願

いいたします。 

 

３．青少年交換小委員会 松浦会員 

 来る 10/20（金）はジャミー君の誕生日です。飛火野

ロータリーと共同でイタリアと日本語の電子辞書をプレ

ゼントいたします。 

 

  

１．吉田会員 イニシエーションスピーチ 

本来は加入した段階ですぐにやるところだったのですが、仕事や家庭等諸事情により遅れた時期に行

うことになり失礼いたします。私は飯作会員の推薦で４月から入会させていただきました。また、日

野法人会の関連でも野村会員や小峯会員の諸先輩方にもお世話になっており、飯作会員、野村会員、

小峯会員その他皆様には重ねて感謝申し上げます。さて、私は昭和 40 年 9 月 25 日武蔵野市で出生、

その後すぐの 2 歳のときに多摩の桜ヶ丘に引っ越して参りました。家族構成は 4 人兄弟の二男で兄妹

弟がおり、私以外は結婚しており現在は母親と暮らしております。 

仕事としては桜ヶ丘産業株式会社 3 代目代表取締役で不動産関連の仕事を営んでおります。不動産関連と申しあげまし

たが、性質的に言えば「大家さん」が近いと言えます、この会社と私自身、一族の持っている十数件の不動産を管理して

います。実際の管理は物件のある現地の管理会社が行っていますので、その管理会社との折衝やトラブル等が起こった際

の対応をしています。物件は、北は札幌、南は香川と各地に点在しております。大家さんと言うと、一般的には大きな物

件を一つ持っているイメージが強く、実際、賃貸業を始める方などはその形態が多いかと思います。

しかし、私の会社はもともと祖父母が経営していた社員寮が引き払われるときに、その社員寮を土

地という資産として残していこうと判断したのが始まりでした。そうしたケースでも最終的には大

きな物件にまとめるのが一般的なのですが、もともとリスクヘッジとして残していた資産であるし、

一族が枝分かれした際、大きな物件だと相続が困難になってしまうため、現在のような小規模な物

件を複数持ち続けております。小規模の物件を複数持っていると、繁忙期には点在する物件の状況

を確認するため、各地を飛び回らなければなりません。 

しかし、その中でも楽しみがあります。私は元々多趣味の方で、釣りやボードゲーム、城跡、史跡、博物館めぐり、Ｂ

級グルメめぐり、漫画やゲームにも興味があります。特に物件巡りの際、史跡や博物館めぐり、ご当地のＢ級グルメを食
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す等が楽しみとなっています。アメリカにも留学したことがあるのですが、そのような趣味があったため、その土地の食

べ物や建物、観光地を巡ることができとても楽しく留学した記憶があります。 

現在、悩みがないと言いたいところですが、結婚問題、それに伴う財産の継承問題でしょうか。好きになってしまえば

年齢、タイプは気にしません、こんな私でも受け入れてくれる方、募集中でございます。皆様、今後ともよろしくお願い

申し上げます。 

 

 

２．ポール・ハリス「五年間の愚行」 板谷会員より 

ポール・ハリスについてですが、彼の著書に「五年間の愚行」がございますので本日はその話をいた

します。ポール・ハリスは 1868 年に生まれましたが、日本では当時は明治元年です。当時、日本の

ロータリーの創始者である米山様もほぼ同時期に生まれたとのことです。 

ポール・ハリスの人生は波乱万丈でした。父親の会社の倒産から育て親のおじいさんが亡くなったり、

その影響で何度も大学の中退を経験していました。それでも最後には、ポール・ハリスは（当時 3 つ目

でしょうか）当時通っていた大学を無事卒業することができました。また、学費を稼ぐために働いていたのが法律事務所

だったため、卒業と同時に弁護士の資格を取得したそうです。周りの友人は弁護士の資格を取得したらすぐに地元で事務

所を設立することを決めてせわしなく働いていましたが、ポール・ハリスは違いました。大学卒業当時、先輩からアドバ

イス（？）をもらい、「大学卒業後、すぐに就職するのではなく、５年間くらいは各地を回ってみろ！」という言葉を聞

いてポール・ハリスはアメリカ各地を放浪することになるのです。彼はこれを「５年間の愚行」と言っています。 

放浪と言っても働きながら各地を巡っていました。新聞社の通信員、レーズン工場、ビジネススクールの先生、司法新

聞の記者、更には農場のカウボーイ、ホテルの事務員、俳優と多種多様な仕事を経験したそうです。最終的にはジョージ・

クラークという人物の大理石の会社で雇われ、営業の関係で更に各地を渡り歩くことになります。この時期に、イギリス

に行きたいと感じたらしく、イギリスにも渡ったこともありました。その後も各地を転々とし、とうとう放浪を始めて５

年が経ちそうな時にジョージ・クラークから誘いがあります「私の会社には十分な仕事、金もあるからこれからも一緒に

働かないか」と。しかし、ポール・ハリスは「自分は金儲けのためでなく、人生を生きるためにシカゴに帰るのだ」と言

ってすぐにシカゴに戻ったそうです。 

ポール・ハリスが巡った土地は幅広く、日本で例えると、北海道から東北、関東、信州等から沖縄まで全ての地方を巡

ったことと同じほどの放浪をした。また、それぞれの土地で色んな仕事を経験しています。シカゴに戻って数年でロータ

リーを立ち上げることになります…。ポール・ハリスが最後にジョージに言った言葉からも感じられますが、ロータリー

の設立の根底にもこうした彼の様々な経験、人生観から導き出されたものなのでしょうかね。 
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小 島 会 長 皆様 2500 回例会御苦労様でした。今日は板谷会員、吉田会員楽しみに致しております。 

田 中 幹 事 高幡不動尊貫主・当クラブ名誉会員川澄祐勝様のご冥福をお祈り申し上げます。 

横 倉 会 員 めっきり寒くなりました。かぜをひかない様に注意しましょう。吉田さんのイニシエーションスピー 

チ楽しみにしています。 

西 山 会 員 2500 回例会開催後に行った二次会会費の残りをニコニ 

コにします。吉田さんイニシエーションスピーチ楽しみ 

にしています。 

 

10/18分 ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：    7,522 円  

累計    275,822 円 

ビジターフィー：       0 円  

累計      21,000 円 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

・10/18 事前ＭＵ：遠藤会員、疋田会員、小峯会員、小宮会員、熊井会員、杉田会員、安島会員、山下会員、飯作会員 

    前々週 MU：疋田会員 

・10/25 事前 MU：小峯会員、熊井会員、成田会員、西山会員、山下会員、横倉会員 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ 欠席 出席率 

10/25 分 36（3） 17（1） 事前 6（0） 11 67.65 % 

10/18 分 36（3） 16（1） 9 + 0 10 73.53 % 

前回訂正（10/11） 36（3） 27（2） （8）+ 0 + 0 10 100.00 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子） 

 

2502回例会（10/25）親睦旅行＠東京宝塚劇場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

疋田会員令夫人 疋 田  彰 子  様   小宮会員令夫人 小 宮  芳 子  様 

森原会員令夫人 森原  富紀子  様   森 原 会 員 義 母 門 間  ケ イ  様 

野村会員令夫人 野 村  裕 子  様   小倉会員令夫人 小倉  とく子  様 

山口会員令夫人 山口  起予子  様   安島会員令夫人 安島  小百合  様 

横倉会員令夫人 横倉  由美子  様   横 倉 会 員 義 母 久 松  よ し  様 

小島会員御友人 岡 田  道 子  様 

本 日 の ゲ ス ト 

 


